

Madrid, a 28 de septiembre de 2018

Querido José Luis:

Es mi voluntad que leas esta carta que te adjunto a la Junta Directiva de ASEJU y posteriormente a los asociados en la Asamblea General Extraordinaria que he convocado para la elección de Presidente en el próximo mes de noviembre de 2018.

Muchas gracias.

Un abrazo,

José Luis de Pedro Videgain Presidente ASEJU José Luis de Pedro Videgain C/ Doctor Esquerdo nº 3 Madrid

Madrid, 28 de septiembre de 2018

## Queridos Compañeros.:

Como Presidente de ASEJU, cargo que he ostentado desde hace más de 17 años, me dirijo a vosotros por lo siguiente:

Como sabéis en estos últimos meses por motivos de salud no he podido asistir a nuestras reuniones y Juntas Directivas como habitualmente he venido haciendo.

Siempre ha sido para mí un motivo de orgullo el representar a los empresarios de Bingo de nuestra Comunidad en cuantos Foros y Congresos he participado.

Juntos hemos logrado volver a situar a esta Asociación de donde nunca debió salir, como la Asociación Empresarial de Bingo más representativa en la Comunidad de Madrid.

Hemos recuperado nuestra capacidad de que se legisle siguiendo los criterios que impulsa esta Asociación en busca del interés general y no el particular.

Hemos modernizado la Asociación, he aceptado las propuestas que me llegaban y promovido la ampliación de la Junta para que en la misma se encuentren representados todos los perfiles de Salas con empresas destacadas del sector y personas de prestigio, aportándonos todas ellas mucho por su indiscutible valor profesional y humano, de lo que he sido testigo en estos 17 años y con los que me une una sincera amistad.

Desde el trabajo hemos logrado la aprobación de objetivos históricos para nuestro sector desde hace 30 años y que ahora son una realidad, el bajar del 67 al 20 % del Win en el juego del bingo, la incorporación de máquinas B3, bingo electrónico, apuestas, el permitirse la publicidad y la promoción, el aprobarse las normas técnicas por Orden y no por Decreto, mayor número y

mejores máquinas, mejorando la imagen de nuestro sector como un sector más dentro de la actividad económica de la CAM con su regulación y sus características propias y en general impulsando la aprobación de normas favorables para nuestro sector.

Muchos nos han ayudado en este cometido, CEIM, las Centrales Sindicales, FEJBA, nuestras Asesorías, el personal técnico y humano de nuestra Asociación que nos permite no solo dar una atención personalizada y profesionalizada a nuestros socios, sino también solventar las incidencias diarias que se producen.

Quiero también daros las gracias por la entrada de mi hijo José Luis a la Junta Directiva de ASEJU en noviembre de 2017, sé que comparte la misma visión que yo he mantenido durante todos estos años, la unión de los empresarios y la defensa de los intereses generales.

Estáis en buenas manos, nuestra Asociación goza de buena salud en cuanto al número de socios, estamos integrados en CEIM, Cámara de Comercio, FEJBA, distintas Comisiones Empresariales, somos incluso el portavoz de los empresarios de juego en el Barómetro de la CAM y miembros del Comité Ejecutivo de CEIM y mantenemos una relación inmejorable y un contacto permanente con las Centrales Sindicales y con nuestros reguladores de juego y tributos.

Hemos crecido mucho, hemos sobrevivido a una enorme crisis general y sectorial y puesto los cimientos para que el futuro sea mejor que la última época que nos ha tocado vivir y los frutos ya se están notando en este último año.

Nunca he tenido ningún afán de protagonismo ni personalismo alguno, os pido que continuéis en la misma línea asociativa que con éxito ha funcionado en estos últimos años y no olvidemos nunca los objetivos y los principios que nos han conducido hasta aquí.

Es tiempo para mí de dar un paso al lado y dejar la Presidencia de nuestra querida Asociación a la que he dedicado los últimos 17 años de mi vida y que me ha proporcionado algunas de mis mayores alegrías profesionales y en la que dejo grandes amigos.

He procurado en estos últimos meses esperar al mejor momento para tomar esta decisión y una vez que he firmado la convocatoria de Asamblea General Extraordinaria para el mes de noviembre con la convocatoria de Elecciones a la Presidencia, considero que mi tiempo al frente de nuestra querida Asociación ha concluido.

Quiero daros las gracias a todos por la ayuda que en mi cometido me habéis prestado, vuestra lealtad y vuestra amistad.

Por la presente vengo a presentar mi dimisión como presidente de ASEJU, con fecha de efectos en la próxima Asamblea General Extraordinaria que acabo de convocar.

Un sincero abrazo.

José Luis De Pedro Videgain